

## UNE VICTOIRE TIRÉE PAR LES CHEVEUX

Les français se sont imposés en toute fin de match face à une équipe écossaise très courageuse, mais aussi plus inspirée. Malgré une bonne entame de match, avec 2 pénalités inscrites, les français retombaient très vite dans leur travers avec un télécopage entre 2 joueurs. Les écossais marquaient le premier essai du match puis quelques minutes plus tard, les celtes marquaient le deuxième de la rencontre, sur une magnifique combinaison de leurs trois quarts. Le score de 14 à 9 à la mi-temps était un peu miraculeux grâce à un très beau sauvetage de Mathieu Bastareaud en fin de première période.

En deuxième mi-temps le match reprenait sur le même rythme, avec de trop nombreuses pertes de balles des français, notamment en touche. Sur une belle attaque écossaise, Yoann Huget va intercepter le ballon, alors que les écossais semblaient partis pour tuer le match en marquant un troisième essai. Les britanniques vont reprendre l'avantage à 5 minutes de la fin du match, mais les bleus vont finir par s'imposer sur une faute grossière d'un troisième ligne écossais. Cette victoire est tout simplement imméritée, et sans une grosse remise en question face à l'Irlande, je crains le pire pour le dernier match. Je ne comprends pas trop l'inefficacité de l'équipe, car il y a pourtant de bons joueurs et de bons entraîneurs.

L'Irlande a écrasé une valeureuse équipe d'Italie. Les hommes verts confirment leur montée en puissance depuis l'arrivée de l'ancien entraîneur de Clermont, qui les a énormément fait progresser dans le jeu. La star de cette équipe, Brian O'Driscoll, a montré tout son talent pour sa dernière sélection à domicile.

Les Anglais se sont imposés logiquement face aux Pays de Galles. Le quinze de la rose a été impressionnant tout comme lors de son dernier match face à l'Irlande, même si l'intensité du match était un tout petit peu moins importante. S'ils continuent comme ça, les anglais se présenteront en favori pour leur coupe du monde. Peut être même devant les équipes de l'hémisphère sud.